
Wer soll unsere 
Franken herstellen:
Private Banken oder 
die Nationalbank?

Die Nationalbank stellt heute nur die 
Banknoten her. All das Geld auf un-
seren Konten hingegen wird von den 
privaten Banken geschaffen.

Diese elektronischen Bankguthaben 
machen 90% unseres Geldes aus und 
sind unsicher. Kommt es zu grösseren 
Bankenkrisen, können Sie Ihr Geld nicht 
mehr abheben und Ihr Guthaben geht 
verloren.



JA zur Vollgeld-Initiative!
Mit der Vollgeld-Initiative werden un-
sere Bankguthaben zu echten Franken, 
zu elektronischem Bargeld von der 
Nationalbank. Es ist dann so sicher wie 
das Bargeld im Tresor.

JA zu echten Franken
auf unseren Konten!

www.vollgeld-initiative.ch


